



Bénédiction de la première pierre d'un Centre de culture russe et d'une église de l'Église orthodoxe russe à Singapour



Le 13 novembre 2018, dans le cadre de sa visite officielle en République de Singapour, le président russe Vladimir Poutine a pris part à la cérémonie d'inauguration des travaux de construction d'un centre culturel russe et d'une église de l'Église orthodoxe russe à Singapour.

V. Poutine et le président de Singapour, Halimah Yacob, se sont rendus ensemble sur le site. Le ministre des affaires étrangères de la Fédération de Russie, S. Lavrov, et le ministre d'état en chef du Ministère de la Culture de Singapour aux affaires des communautés et de la jeunesse, Ann Sim, sont intervenus au cours de la cérémonie. Le chef du ministère des Affaires étrangères russe a remarqué, notamment, que « la construction d'un centre culturel et d'une église russe à Singapour donnerait une impulsion à l'élargissement des liens humanitaires entre nos peuples. »

Sim Ann a souligné dans son allocution « qu'en tant que communauté multinationale et multiconfessionnelle, Singapour saluait l'apparition d'un temple de l'Église orthodoxe russe ».

L'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, a lu la prière pour la fondation du centre culturel russe et de l'église de la Dormition, aspergeant la pierre d'eau bénite.

Des membres de la délégation russe assistaient à la cérémonie, notamment l'assistant du président russe, I. Ouchakov, le vice-président du Gouvernement de la Fédération de Russie, co-président de la Commission intergouvernementale Russie-Singapour, M. Akimov, ainsi que l'ambassadeur de Russie à Singapour, A. Tatarinov, l'ambassadeur de Singapour en Russie, Lim Kheng Hua, l'adjoint au directeur du *Rossotroudnitchestvo*, M. Brioukhanov, D. Petrovski, collaborateur du DREE, les clercs et des paroissiens de la paroisse de la Dormition à Singaopur, etc.

Le même jour, le président de la République de Singapour a donné une réception en l'honneur du président de la Fédération de Russie, à laquelle étaient conviés l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk et D. Petrovski.

Vladimir Poutine a prononcé un discours, soulignant que la construction d'un centre culturel russe et d'une église orthodoxe servirait de « base au développement des relations bilatérales, notamment au niveau des personnes qui viendront ici, à Singapour et qui pourront de mieux en mieux connaître notre pays, auront la possibilité de visiter l'église orthodoxe russe et le centre culturel. Les citoyens de Singapour pourront ainsi découvrir la culture de la Fédération russe. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46959/>